
 

 

 

 

  

 

 

7 月１３日（金）、１７日（火）、１８日（水）の３日間，「個人懇

談会（『すずかけ』渡し）」を行います。ご多用中、また暑い中とな

りますが，子どもたちのより良い成長と充実した夏休みのために，

ご来校いただきますようお願いいたします。  

連絡表「すずかけ」は，学校での子どもたちの学習や生活の様子

を保護者の皆様にお知らせするものです。４月以来の子どもたちの

努力をお伝えするとともに，夏休みや２学期以降へ向けての子ども

たちの「はげみ」，や「めあて」になるものを中心にお伝えしたいと

考えています。  

お家でも、「すずかけ」をもとにお子様とよく話し合っていただき，長所を更に伸ばし，

次の目標に向かって努力できるような励ましをお願いします。なお， １・２学期の連絡表

は普通紙に印刷したものを、３学期には、保存版として厚手の上質紙に印刷したものをお

渡しします。  

 

【学習のようす】⇒教科の評価項目ごとの達成度を評価しています。  

教科の単元・領域ごとの到達目標をどの程度達成できているかを、「◎」「〇」

「△」の３段階で評価します。ただし，１年生１学期のみ，「〇」「△」の２

段階評価です。 

  ◎＝よくできました（特に優れた力を発揮できました）  

〇＝できました  

 △＝がんばりましょう（もう少しがんばってほしいと思います）  

【行動のようす】⇒その子の「よさ」・「がんばり」を評価しています。  

他の子と比べるのではなく、その子のよさや可能性を評価するという観点に立ち、「十分

満足できる」状況にある、または「よく努力をした」と判断される場合に「○」をつけま

す。「△」はつけていませんが，もう少し努力してほしいことがあるときは，懇談時あるい

は「学校から家庭へ」の欄でお知らせします。  

【「学校から家庭へ」の欄について】  

この欄は２学期に、担任からご家庭へのお子さんに関する所見を記入します。学校での

学習面・行動面の様子を中心に、よかったことや更なる努力を期待したいことなどを文章

でお伝えします。１学期は「個人懇談済」と記入されます。  

【「道徳」の評価について】  

本年度から教科となった「道徳」は、その学期で学習した中から、気づきや思考の深ま

り、実践力など、その子の特徴的な表れについて、文章で記述をしています。  

【「総合的な学習の時間」「小学校外国語活動」の評価について】  

「総合的な学習の時間」（３年生以上）と「小学校外国語活動」（５・６年生、１観点か

ら３観点に変更）は、観点別の到達度評価を行っています。具体的活動内容については、

他の教科と同様に懇談や総合所見でお伝えします。  
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◇標準学力検査（NRT）の結果について 
 四日市市では毎年４月に、全小学校の５年生が標準学力検査を行っています。本校

では、それに合わせて２年生以上の学年でも、国語と算数の２教科で実施をしていま

す。その結果が届いていますので、連絡表渡しの際に個票をお渡しします。  

 標準学力検査は、一昨年度まで CRT を使用していましたが、昨年度から NRT に変

更になっています。その特徴は、結果を全国基準による標準得点で診断するため、学

力を全国水準に比べて把握できる点にあります。学校全体の結果としては、算数は全

国水準並み、国語は少し上回る結果となりました。領域別や観点別にも結果が出てい

ますので、各学年で分析した結果を、夏の校内研修会で共有し、今後の指導に生かし

ていきたいと思っています。  

 個人懇談会でお渡しする個票には、一人ひとりの国語と算数２教科の得点、全国平

均との比較、教科ごとの学習内容の「よかったところ」、「がんばってほしいところ」、

「ここがポイント」などが示されています。連絡表は、評価基準に基づいた絶対評価

ですが、NRT は全国水準との相対評価となっています。併せてご覧いただくことで、

よりお子さんの強み・弱みや、今後の努力目標がはっきりするかと思います。  

 

◇交通安全キャンペーン 
７月１１日（火）、市内一斉に「通学路交通安全キャンペーン」が実施されました。

この日は、市内各所で交通安全の見守り活動が行われていたと思います。本校校区で

も、交通安全協会や地域の見守り隊の方、警察官、PTA の本部・安全補導委員や旗当

番の方、市民センターの方々に、各町の危険個所に立っていただきました。本校職員

も参加をしています。  

松原地区の１号線サークル K の交差点は、歩道橋を渡るまでに信号を渡らないとい

けません。朝は、特に車通りが多く、信号があるとはいえ、子ども達だけで渡るのは

危険な交差点です。毎朝ここで見守りをしていただき、本当にありがたいとと感謝し

ています。また、松原門の横断歩道も、車通りが多く、子ども達が横断歩道に立って

いても、そのまま走り去る車も多いです。ここでは、毎朝二人の保護者の方が輪番で、

子ども達を安全に

横断させていただ

いています。また、

天ヵ須賀門付近も、

朝は車通りが多く、

学校へ向かう通学

路の各所で見守り

をしていただいて

います。  

全て紹介ができ

ませんが、日頃子ど

も達が安全に登下

校できていますの

も、いつもこのよう

に各地区の各所で

見守っていただい

ている方々のおか

げです。本当にあり

がとうございます。 
 

◇通学路安全点検  
  ７月４日付文書で、保護者の皆様にお願いした通学路の安全点検では、１３件の情
報をいただきました。校内で共有し、子どもの指導に役立てるとともに、市教育委員
会へ報告をさせていただきます。ご協力ありがとうございました。  

松原サークルＫの出入口  
Ｒ１，松原交差点  

天ヵ須賀門  松原門の旗当番  


